## Erkelenzer Dolkszeitung

Datum:

## Zum drittenmal wurde entschieden: Bellinghoven wieder im Wettbewerb

Kommission kommt Mitte Juli - Auch Klinkum und Kückhoven gut bewertet

Bellinghoven. — Das Ergebnis einer Besichtigung der zum Wettbewerb "Unser Dorf soll schöner werden" gemeldeten Orte des Kreises Erkelenz ist noch nicht offiziell bekanntgegeben worden. Fest steht aber, daß aus dem Kreise Erkelenz wieder Bellinghoven an dem Landeswettbewerb teilnehmen wird. Bei der Besichtigung, die am vergangenen Freitag stattfand, erhielten auch die beiden anderen Orte, Klinkum und Kückhoven, gute Bewertungen; Mitglieder der Besichtigungskommission sprachen von einer gewissen Gleichwertigkeit, erkannten schließlich aber Bellinghoven einen kleinen Vorsprung zu.

Die Landeskommission soll um die Monatsmitte nach Bellinghoven kommen. Als Termin wird der 17. Juli genannt; er steht jedoch noch nicht endgültig fest. In der Bevölkerung von Bellinghoven hat man inzwischen damit begonnen, sich auf den ereignisreichen Tag vorzubereiten. Seitens der Kommission wurde darauf hingewiesen, daß unter anderem noch der Blumenschmuck der Häuser ergänzt werden könnte, der bei den beiden voraufgehenden Wettbewerben reichlicher gewesen sei. Auch einige zusätzliche Blumenkübel könnten das Gesamtbild noch verschönern. Hier ist die Stadt angesprochen, von der man in Bellinghoven auch in anderer Hinsicht Unterstützung erwartet. Einige Verschönerungsarbeiten sind ferner noch in der Umgebung der Schule erforderlich.

Es ist das dritte Mal, daß Bellinghoven an dem alle zwei Jahre stattfindenden Wettbewerb teilnimmt. Bei den ersten beiden Gelegenheiten kam es unter den konkurrierenden Orten des Landes Nordrhein-Westfalen auf den vierten Platz. Seine bisherigen Erfolge möchte Bellinghoven diesmal nach Möglichkeit noch verbessern. Eine gewisse Mithilfe erwartet man dabei auch vom Landschaftsverband, dem erneut die Verschönerung der Ecke an der Ortsausfahrt in Richtung Erkelenz empfohlen wurde.